

paroissiens qu'il a dirigés pendant six années, et de conseils très pressants pour la bonne éducation des enfants. — Un clergé très nombreux et une immense foule de fidèles assistaient à cette démonstration, qui se termina par un salut du Saint Sacrement que présida Mgr Roy. — Les décorations de l'église étaient du meilleur goût et donnaient à la pieuse église un remarquable aspect de fête. — M. le curé O. Cloutier a reçu des félicitations bien méritées, pour le succès de la belle fête qu'il a organisée pour faire honneur au nouvel évêque, dont il est le successeur à Jacques-Cartier.

---

#### Nouvelles diocésaines

— o —

Dimanche matin, dans la chapelle du Grand Séminaire, S. G. Mgr Labrecque, évêque de Chicoutimi, a ordonné sous-diacre M. Ronald McDonald, *du diocèse de Charlottetown*.

—

M. l'abbé Cyr. Fréchette a été nommé vicaire à Saint-Côme (Beauce).

—

Mercredi de cette semaine, s'est tenue la session du printemps du comité catholique du Conseil de l'Instruction publique.

---

#### Un tableau souvenir

— o —

Il y a déjà trois ans, M. le notaire Maximilien Coupal, de Saint-Michel-de-Napierville, offrait aux fabriques de nos paroisses canadiennes, en s'adressant à MM. les curés, un tableau-souvenir de grandeur convenable et sur papier-carton, enluminé et imprimé avec goût, où se pourrait inscrire le cycle d'une vie paroissiale au complet avec indication des dates et des événements les plus importants. Mgr l'archevêque avait dans le temps jugé ce projet excellent et l'avait approuvé.

On nous informe qu'un grand nombre de fabriques n'ayant pu jusqu'à présent donner suite à ce projet, M. le notaire Coupal veut bien leur procurer une nouvelle occasion de le